



学校だより

金沢市立米泉小学校 令和7年 3月号



2月21日(金)に行われた「6年生を送る会」は、「6年生の心に残る会にしよう～感謝・スマイル～」のテーマのもと、下級生から6年生へ心温まる歌や劇が披露されました。6年生からは、さすが最高学年を感じさせる合奏で感謝の気持ちが贈られました。

1～5年生の保護者の皆様には前日リハーサル、6年生の保護者の皆様には本番当日の参観へのご理解とご協力をいただきありがとうございます。また、本番に向けて衣装等の準備や子ども達への励ましの声かけ、体調管理等のご協力をありがとうございました。

【学校運営協議会報告】

コミュニティ・スクール研究大会 in 金沢 11月8日(金) 金沢市文化ホール

県内外の公立学校から、学校管理職や学校運営協議会委員、地域コーディネーター、学校支援ボランティア、保護者、地域住民、育友会役員等、地域と学校の活動に関わっている方々が参加され、様々な学校の地域学校協働活動の実践報告がありました。今後の本校での地域学校協働活動の参考になる報告が色々ありました。

第2回学校運営協議会 2月14日(金) 18:30～19:30 本校 マルテ

学校長より、今年度の学校運営の取組等について報告いたしました。

委員の皆様から、たくさんのご意見ご感想を賜りましたので、一部を紹介します。今後の学校運営に生かしていきたいと思えます。

- ・学習発表会を参観したが、子ども達のプレゼン力が高く、感動した。
- ・伏見高校の学校運営協議会に参加し、生徒の実態からキャリア教育が難しいと感じた。小学校ではどうなのか。→小学校のキャリア教育は、6年生において実施している。小中高校それぞれの発達段階に応じたキャリア教育が大切である。
- ・米泉小の子ども達が全体的に落ち着いていると感じる。子ども達に接した時の挨拶がよいだけでなく、思いやりも感じられる。
- ・子ども達にとって、学校が居場所になっていると感じる。一方で、姿勢の保持が難しい子やちゃんと椅子に座れない子がおり、少し気になる。→姿勢の保持や座り方については、学校でも引き続き指導を続けていく。
- ・健康診断で子ども達の様子を見て、特に気になる子は少ない。1年生でインフルエンザが流行ったが、重症化せずよかった。対応も良かったのではないかと。
- ・マーチングバンドについて、過去には伏見高校とジョイントすることもあった。マーチングバンドの活動も変化していると感じる。→現在は、遊学館高校と泉野小学校と一緒に演奏する場があり、よい経験になっている。

SDG's 子どもフォーラム in Kanazawa

残念ながら、当日は大雪のため中止となりました。でも、米泉小の6年生が作成したプレゼン資料を学校 HP に下記の期間に配信します。是非、ご覧ください。

2月21日(金)～3月7日(金)

転出予定ご連絡のお願い(再々掲)

残り1ヶ月あまりで年度末となります。来年度のクラス数の確定のため、年度末、年度初めまでに転出の予定がある方は、**分かり次第すぐに、学級担任までご連絡**をお願いします。

年度末・年度初めのお知らせ

離任式

3月28日(金) 8:15～
通常通りに登校し、離任式を行います。
離任式後、5年生は教室の机や椅子の移動を行います。

新1～6年クラス発表

4月4日(金) 12:00～
16:00
・児童玄関に掲示します。自分の新しいクラスを確認してください。
※一度取り外し、7日(月)の朝、再度掲示します。

新任式・始業式・入学式

4月7日(月) 8:15～
新しいクラスの下足箱を使い、新しい学年の各教室に入ります。